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問
住
民
不
在
で
進
め
ら
れ
た
産
廃

施
設
誘
致
は
振
り
出
し
に
戻
せ

と
い
う
署
名
は
、
知
事
宛
に
７
、６
1
５

筆
、
市
長
宛
に
６
、０
４
４
筆
と
多
く
の

方
の
署
名
が
集
ま
っ
た
。
市
長
は
誘
致

話
が
一
部
の
人
た
ち
で
進
め
ら
れ
た
こ

と
を
ど
う
思
う
の
か
、
多
数
集
め
ら
れ

た
こ
と
を
ど
う
感
じ
て
い
る
の
か

答
企
業
誘
致
を
す
る
に
あ
た
り
、

全
て
の
住
民
の
同
意
を
得
る
の

は
困
難
で
す
。「
一
部
の
人
た
ち
で
進

め
ら
れ
た
」
と
言
わ
れ
、「
住
民
不
在

の
誘
致
計
画
」
と
さ
れ
、
反
対
意
見
が

唱
え
ら
れ
て
い
る
の
が
現
状
だ
と
思
い

ま
す
。
市
は
、
住
民
の
賛
否
双
方
の
意

見
が
あ
る
こ
と
を
踏
ま
え
、
企
業
が
法

令
に
反
し
て
い
な
い
か
、
環
境
保
全
を

担
保
し
て
い
る
か
、
判
断
材
料
の
収
集

を
関
係
部
署
に
命
じ
ま
し
た
。
市
民
の

皆
さ
ん
が
心
配
さ
れ
る
気
持
ち
は
よ
く

分
か
り
ま
す
が
、
議
員
も
市
民
の
皆
さ

ん
も
、
冷
静
で
紳
士
的
に
対
応
さ
れ
る

よ
う
期
待
し
ま
す
。

問
茨
城
県
東
海
村
を
は
じ
め
周
辺

５
市
が
日
本
原
子
力
発
電
㈱
と

締
結
し
た
「
新
安
全
協
定
」
は
十
分
評

価
で
き
る
。
市
長
は
、
こ
の
協
定
内
容

を
ど
う
感
じ
て
い
る
の
か
。
掛
川
、
菊

川
、
牧
之
原
の
各
市
長
は
協
定
を
評
価

し
、
こ
の
点
で
の
４
市
勉
強
会
を
提
起

し
、
市
長
も
参
加
を
表
明
し
た
が
、
そ

の
後
の
原
子
力
対
策
特
別
委
員
会
で
当

初
の
発
言
か
ら
大
き
く
後
退
し
た
発
言

に
終
始
し
た
。
市
長
は
、
な
ぜ
約
束
を

果
た
さ
な
か
っ
た
の
か
、
信
用
問
題
で

は
な
い
か
。
今
後
の
方
向
性
は

答
４
市
勉
強
会
の
延
期
及
び
今
後

の
方
向
性
に
つ
い
て
は
、
勉
強

会
は
、
平
成
30
年
６
月
の
原
子
力
対
策

特
別
委
員
会
で
議
論
し
、
議
長
名
で
提

出
さ
れ
た
申
し
入
れ
書
の
内
容
を
踏
ま

え
て
勉
強
会
延
期
の
決
定
を
し
ま
し

た
。
今
後
に
つ
い
て
は
、
議
会
と
相
談

し
な
が
ら
勉
強
会
の
方
向
性
や
内
容
を

検
討
し
て
い
き
ま
す
。

一般質問

清水澄夫

大
栄
環
境
エ
ネ
ル
ギ
ー
プ
ラ
ザ

　
誘
致
問
題
に
つ
い
て

４
市
対
協
の
勉
強
会
に
つ
い
て

・・

問
市
内
に
は
幼
稚
園
、
保
育
園
、

認
定
こ
ど
も
園
が
あ
り
所
管
す

る
省
庁
も
文
科
省
、
厚
労
省
、
内
閣
府

と
様
々
で
目
的
や
方
針
も
違
い
ま
す
。

そ
れ
ぞ
れ
違
っ
た
環
境
の
中
で
幼
児
期

を
過
ご
し
た
子
供
た
ち
が
ど
の
よ
う
な

形
で
小
学
校
へ
入
学
し
て
い
く
の
か
教

育
長
の
考
え
は

答
新
た
に
施
行
さ
れ
た
幼
稚
園
の

教
育
要
領
、
保
育
園
の
保
育
方

針
、
こ
ど
も
園
の
教
育
・
保
育
要
領
で

は
、「
育
み
た
い
資
質
・
能
力
」「
幼
児

期
の
終
わ
り
ま
で
に
育
っ
て
欲
し
い

姿
」
が
共
通
項
目
と
し
て
示
さ
れ
、
方

向
性
を
も
っ
て
教
育
・
保
育
活
動
を
展

開
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
園
長
会
を
毎

月
開
催
し
職
員
研
修
会
を
企
画
す
る
な

ど
、
教
育
の
質
に
差
が
出
な
い
よ
う
に

し
、
小
学
校
に
入
学
し
て
も
、
円
滑
に

学
校
生
活
を
送
る
こ
と
が
で
き
る
よ
う

取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

問
両
校
の
統
合
が
公
表
さ
れ
た
状

況
を
見
る
と
、
横
須
賀
高
校
は

す
ぐ
に
署
名
活
動
を
行
い
１
万
人
余
の

数
を
集
め
、
県
教
育
委
員
会
へ
提
出
し

ま
し
た
。
一
方
、
池
新
田
高
校
は
市
民

を
巻
き
込
ん
だ
行
動
が
取
れ
て
い
な
い

と
感
じ
ま
す
。
存
続
の
た
め
に
は
市
、

同
窓
会
、
後
援
会
が
一
体
と
な
っ
て
進

め
る
べ
き
で
す
。
こ
の
組
織
を
ど
の
よ

う
に
し
て
い
く
の
か
教
育
長
の
考
え
は

答
前
出
の
３
者
だ
け
で
な
く
、
多

く
の
市
民
も
危
機
感
を
持
っ

て
、
一
体
と
な
っ
て
行
動
す
る
こ
と
が

重
要
で
す
。
私
も
職
務
と
し
て
行
動
す

る
こ
と
を
検
討
し
ま
す
。

問
御
前
崎
市
長
と
し
て
、
存
続
へ

の
対
応
に
つ
い
て

答
平
成
30
年
４
月
「
御
前
崎
市
と

池
新
田
高
校
と
の
連
携
に
関
す

る
協
定
」
で
、
教
育
及
び
人
材
育
成
や

地
域
振
興
に
つ
い
て
取
り
組
む
こ
と
と

し
て
い
ま
す
。
市
民
及
び
議
員
、
並
び

に
行
政
機
関

な
ど
、「
オ
ー

ル
御
前
崎
」

で
応
援
し
て

い
き
ま
す
。

一般質問

水野克尚

幼
児
教
育
に
つ
い
て

池
新
田
高
校
、
横
須
賀
高
校
の

　
統
合
に
つ
い
て

・・

静岡県立池新田高等学校


